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Dalla Regione 15mila euro da destinare ad iniziative a favore degli stranieri di Assisi e Bastia

Immigrati, arrivano i fondi 
per i progetti di integrazione
Si tratta in prevalenza di attività di educazione multiculturale
PERUGIA - La Regione del-
l'Umbria ha disposto il
finanziamento di progetti in
materia di immigrazione che
interessano il territorio di
Assisi e Bastia Umbra. Inter-
cultura, tutela della cultura
d'origine, educazione,
coesione sociale sono le
parole chiave degli interven-
ti ammessi al finanziamento
per un importo complessivo
di circa 15mila euro. Si trat-
ta in prevalenza di attività di
educazione multiculturale
proposte e realizzate da isti-
tuti scolastici. 
E' il caso dell'istituto com-
prensivo Assisi I cui è stato
finanziato per 1.445 euro il
progetto dal titolo "Multi-
culturalità come risorsa" che
verrà sviluppato dalla scuola
primaria Sant'Antonio e per
1.032 euro il progetto "Per-
corsi individualizzati per
alunni extracomunitari" che
verrà portato avanti dalla
scuola primaria di Rivotor-
to. 
Vanno nella stessa direzione
i finanziamenti elargiti a
favore dell'istituto compren-
sivo Assisi II (1.032 euro per
il progetto
"Ambiental…mente" e
altrettanti per il progetto
"Insieme per far festa" che
saranno attuati dalle scuole
di Santa Maria degli Angeli)
e dell'istituto Assisi III
(1.750 euro a sostegno del
progetto "Io te e gli altri:
incontriamoci per conoscer-
ci" e 1.032 euro per "Insie-
me per vivere ….insieme"
presentati dalle scuole di
Petrignano). 
Sono stati poi ammessi al
finanziamento i progetti di
assistenza sociale e i corsi di
ricamo per donne immigrate
presentati dall'unione volon-
tariato internazionale per lo
sviluppo e la pace (Uvisè) di
Bastia per quasi 3mila euro e
dall'associazione immigrati
con sede presso il centro
sociale XXV aprile per poco
più di mille euro.
Finanziato anche (1.640
euro) un progetto presentato
dall'Asad di Perugia che si
estrinsecherà attraverso atti-
vità di mediazione culturale,
laboratori di animazione
interculturale e di sostegno
nelle scuole di Assisi e un
altro (1.700 euro) proposto
dalla Cisl di Perugia che
pone il focus sugli immigrati
a Bastia puntando sulla for-
mazione quale antidoto alla
discriminazione. 
In questo modo la Regione
dell'Umbria vuole consoli-
dare un'organica politica di
integrazione che faccia del
fenomeno migratorio un

ulteriore fattore di sviluppo. 
Una politica che ha come
cardini il senso di apparte-

nenza ad un'unica comunità
regionale, la coesione tra
vecchi e nuovi cittadini, il

rispetto delle differenze e
delle pari opportunità, non-
ché l'uguaglianza dei diritti e
dei doveri nella convinzione
che una corretta strategia di
inclusione non possa pre-
scindere da questi elementi
vista la crescente multietni-
cità della popolazione. 
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ASSISI - Domenica in tutto il
territorio comunale si sono
tenute le celebrazioni della
festa dell'unità nazionale e dei
reduci e combattenti. In parti-
colare nella frazione di Viole è
stata celebrata la Festa della
Vittoria, dell'Unità Nazionale
e delle Forze Armate con la
partecipazione numerosa della
popolazione, che anche que-
st'anno è stata curata dal
responsabile della sezione
combattenti e reduci di Viole
Pietro Capitanucci, dalla Pro-
Loco di Viole e dal Presidente
dell'Umpli Sciamanna. Il cor-
teo, con al seguito un lungo
striscione tricolore, è partito
dalla sede dell'associazione ed
ha attraversato la via principa-
le dal paese, in mezzo a decine
di bandiere tricolori che sven-
tolavano dalle finestre e dai
balconi, allietato da inni
patriottici intonati dalla ban-
da musicale dei bersaglieri.
Dopo la cerimonia religiosa è
stata depositata la corona d'al-
loro sulla lapide dei Caduti
delle due guerre mondiali e
delle vittime civili del paese,
da parte dell'assessore comu-
nale Franco Brunozzi (delega-
to per l'occasione dal sindaco
Claudio Ricci) e dal presiden-
te della sezione combattenti e
reduci di Viole Francesco Sen-
si. Alla cerimonia erano pre-
senti autorità civili e militari,
Associazioni Combattentisti-
che e d'Arma e tanti giovani.
All'intervento di saluto del-
l'assessore Franco Brunozzi ha
fatto seguito il discorso com-
memorativo del professor
Zubboli. Nel pomeriggio della
stessa giornata il sindaco
Claudio Ricci ha commemo-
rato i caduti a Rivotorto men-
tre il vicesindaco Giorgio Bar-
tolini a Santa Maria degli
Angeli. 

Il consigliere Lunghi avanza l’ipotesi di una sua chiusura totale al traffico
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ASSISI - "La zona centrale di S.
Maria degli Angeli si avvia ad
essere interamente pedonalizzata
con la conseguenza che le attivi-
tà commerciali presenti saranno
sempre meno a servizio della
popolazione residente e sempre
più saranno costrette a concen-
trarsi sull'attività turistica". 
Ne è convinto il capogruppo
dell'Udc Antonio Lunghi esami-
nando la recente decisione della
giunta comunale di realizzare
nella nuova piazza della Porziun-
cola più ampi spazi di sosta per
bus e taxi  e di installare dei dis-
suasori per impedire la sosta sel-
vaggia delle autovetture nel trat-
to adiacente la basilica. 
"Un provvedimento che va visto
- sottolinea Lunghi - tenendo
conto che con una variazione al
bilancio 2006 l'amministrazione
Ricci ha approvato un progetto
di riqualificazione di via De
Gasperi che ne prevede la pavi-
mentazione con il porfido come
le strade  che delimitano la Piaz-

za per un importo di 270mila
euro. Questo presuppone che
via De Gasperi diventi la strada
di accesso principale che dal par-
cheggio delle poste conduce alla
basilica. 
Alla luce di tutto questo ritengo

necessario che si apra un dibatti-
to sull'argomento prima di pro-
cedere a nuovi lavori in cui siano
coinvolti oltre che le associazio-
ni e le categorie anche le forze
politiche locali per evitare di
spendere con troppa leggerezza

il denaro pubblico. 
Dal mio punto di vista sarebbe
opportuno che il progetto di
riqualificazione della nuova
piazza venga realizzato dallo stu-
dio Signorini che l'ha realizzata,
in modo da non snaturarla con
interventi inopportuni 
In secondo luogo propongo di
lasciare fino alle ore 8 il nuovo
spazio per la sosta dei bus in
prossimità dell'inizio della stra-
da mattonata a disposizione di
chi usualmente frequenta la
basilica. 
Inoltre sarebbe bene ridurrre un
tratto di piazza per una larghez-
za di 2 metri davanti all'hotel
Biagetti per consentire un
migliore deflusso delle autovet-
ture che provengono dall'uscita
del parcheggio e dalla strada
retrostante il palazzotto. 
Infine andrebbe realizzato un
varco pedonale tra i due bellissi-
mi sedili in travertino lungo via
De Gasperi per consentire un
migliore accesso alla piazza dalla
via medesima".
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Maggioranza e Prc alla

ricerca di un'intesa
BASTIA UMBRA - "Siamo all'inizio di una fase dialettica e
di confronto con Rifondazione comunista che, riteniamo,
possa ancora proseguire". Così i rappresentanti della maggio-
ranza a proposito di un intesa con la forza rappresentata in
consiglio comunale da Luigino Ciotti. 
"La la coalizione che sostiene il sindaco Lombardi - viene pre-
cisato - ha effettuato degli incontri con Rifondazione comu-
nista per verificare l'esistenza di punti in comune con questa
forza oggi all'opposizione e non certo un accordo per l'am-
pliamento della maggioranza. 
L'obiettivo è addivenire ad un protocollo d'intesa su alcuni
punti condivisi per l'interesse della città, anche rispetto a ciò
che accade nello scenario politico regionale e nazionale. In
questo senso, la maggioranza è interessata a verificare la pos-
sibilità di un'intesa con il partito della Rifondazione Comu-
nista. E' chiaro che un percorso politico si basa sulla sotto-
scrizione di protocolli o di accordi programmatici e non su
intese tra le persone".

Riprendono  oggi

le attività di “Sole e Luna”
BASTIA - L'Ufficio della Cittadinanza informa che da
oggi riprendono le attività del Centro per bambini e fami-
glie "Sole e Luna", presso l'asilo nido comunale "Piccolo
Mondo" in via Pascoli. Come spiega l'assessore ai Servizi
Sociali del Comune di Bastia Umbra, Nadia Cesaretti, si
tratta di un servizio socio-educativo per la prima infanzia
dove i bambini di età da 18 a 36 mesi possono giocare,
anche con il coinvolgimento dei genitori, dei nonni o di
altri parenti insieme agli educatori. Un servizio, dunque,
che si rivolge sia ai bambini, sia ai genitori; i primi hanno
l'opportunità di giocare insieme ai coetanei, i grandi pos-
sono giocare con il proprio bambino in modo sereno lon-
tani dagli impegni quotidiani, confrontandosi con altri
adulti sull'esperienza genitoriale. L'organizzazione del
Centro "Sole e Luna" si presenta più flessibile rispetto ai
servizi per l'infanzia tradizionali: è prevista, da novembre
ad aprile, l'apertura due volte alla settimana, il martedì e il
giovedì, dalle ore 17 alle ore 19; la presenza dei genitori è
richiesta almeno il martedì. 
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